

Mission Statement

Das Kulturbüro der Stadt Ludwigshafen unterstützt die freie Kulturszene der Stadt Ludwigshafen und bereitet den Boden für Austausch und experimentierfreudige Kulturarbeit. Das Kulturbüro veranstaltet zahlreiche Festivals und betreibt das Kulturzentrums dasHaus. Sowohl lokale als auch internationale Künstlerinnen und Künstler sind in unserem Programm vertreten. Ausgewählte Projekte produzieren wir in Zusammenarbeit mit den Kunstschaffenden selbst. Das Kulturbüro mit Kulturzentrum dasHaus versteht sich als Ort für die Künste der Gegenwart und aktuelle Kultur im analogen und digitalen Raum. Wir zeigen und fördern reflektierte künstlerische und kulturelle Projekte aus der Populär- und Subkultur und greifen aktuelle Diskurse auf. In Zusammenarbeit mit den Bewohnerinnen und Bewohnern unserer Stadt entwickeln wir innovative und kollaborative Formate. Unsere Projekte und Veranstaltungen sind zudem einladender Begegnungsanlaß für alle Menschen. Als offener und demokratischer Ort stellt das Kulturbüro Räume und Strukturen für kulturelle Initiativen bereit. Wir verpflichten uns einer respektvollen und diskriminierungsfreien Kulturarbeit und sind Teil von Die Vielen. Unser Ziel ist nachhaltig und klimafreundlich zu agieren.